

BRIGNAIS Les archers poursuivent leurs performances

Quatre archers ont bien très représenté Brignais ce week-end à Lozanne lors du concours de tir à l'arc Fita, tir olympique à 70 m et tir fédéral à 50 m en remportant la victoire en individuel. Ainsi, Christian Lacombe et Nicolas Dairon sont 1^{ers} respectivement en vétérans et super-vétérans homme arc à Poulies. Nathalie Petit et Matthieu Coucoulle arrivent tous les deux à la 1^{re} place en senior dame arc classique et senior homme arc



■ Nathalie Petit la présidente qui a remporté la première place « senior arc classique » et son équipe s'en vont dans deux semaines direction Védène (84) pour la 1^{re} manche du circuit national du championnat de France par équipe. Photo DR

classique. La veille, les 2 équipes nationales avaient bénéficié d'un stage d'entraînement

pour la préparation de la division nationale par équipe de Club arc classique.